
p Mozione n. 152
presentata in data 17 ottobre 2001
a iniziativa dei Consiglieri Avenali, Moruzzi, Tontini, Viventi, Procaccini, Cesaroni, Ascoli, Gasperi
“Cartiere Miliani Fabriano”

IL CONSIGLIO REGIONALE

Richiamata la propria risoluzione del 28 febbraio con la quale si impegnava a sostenere l’azione del
Governo regionale nel processo di privatizzazione delle Cartiere Miliani Fabriano al fine del rispetto
della correttezza e della trasparenza delle procedure adottate;

Consapevole della necessità di conservare il patrimonio storico e produttivo rappresentato dalle
Cartiere Miliani Fabriano e, perciò, di valorizzarne le capacità di sviluppo industriale nella prospettiva
dei nuovi assetti della proprietà;

Condivise le preoccupazioni manifestate nell’incontro tenuto l’11ottobre 2001 dalla III Commissio-
ne con le organizzazioni sindacali confederali e aziendali in ordine al futuro dell’azienda, sia per
quanto riguarda il piano degli investimenti che il rispetto delle clausole di garanzia sociale a tutela
dell’occupazione;

Preso atto che dal verbale d’incontro delle parti interessate (IPZS e OO.SS) con l’allora sottosegre-
tario al tesoro, on. Bruno Solaroli, stilato in data 1° agosto 2000 risultano definite precise garanzie in
ordine alle procedure di cessione dell’azienda per quanto riguarda, in particolare, la valorizzazione
delle potenzialità produttive e l’impiego di tutti i lavoratori occupati;

Preso atto di quanto emerso nella richiamata seduta della III Commissione dell’11 ottobre 2001,
che cioè a fronte della ormai prossima conclusione della procedura di privatizzazione, non è dato
riscontrare la ripresa del confronto con il nuovo ministro dell’Economia e l’IPZS, come richiesto da
parta sindacale e della Giunta regionale;

Considerato che ciò comporta una fase di incertezza con conseguente situazione di difficoltà sul
piano produttivo, commerciale ed organizzativo tanto più in un momento così delicato che richiede
l’impiego di tutte le risorse dirette al potenziamento e al rilancio produttivo dell’azienda;

IMPEGNA

il Presidente della Giunta regionale a dare continuità all’azione del Governo regionale intesa a:
1) sollecitare il Ministero dell’economia perché avvenga l’incontro già richiesto sia da parte sindacale

che da parte dell’Assessore all’industria;
2) promuovere tutte le iniziative di sensibilizzazione nei confronti dei soggetti protagonisti del proces-

so di privatizzazione delle Cartiere Miliani Fabriano per assicurare il pieno rispetto dei criteri stabiliti
a garanzia del mantenimento dei livelli produttivi e occupazione dell’azienda.


